Rougemont

Défilé carnavalesque au village



III Une journée qui restera haute en couleurs et en chaleur humaine.

ER. 23,02.215

Les enfants des maternelles et du primaire de Rougemont ont défilé dans les rues. Le thème portait sur des personnages de l'histoire comme les chevaliers, les princesses mais aussi des pirates, le légendaire Zorro, des mousquetaires et autres déguisements. Partis de l'école à 14 h, le

Partis de l'école à 14 h, le cortège a parcouru la localité où les commerçants ainsi que le personnel de la mairie ont distribué des bonbons aux bambins. Le groupe s'est ensuite dirigé vers l'IME L'Envol pour saluer les résidents, très heureux d'accueillir ce petit monde et d'offrir à leur tour des friandises.

Le retour à l'école s'est fait dans la joie. Pour prolonger cette agréable journée, un goûter leur était offert avec des beignets préparés par les parents et les enseignantes qui les ont accompagnés dans cette manifestation